

わがまちのお宝

大村の歴史あるお舟を紹介させていただきます。



雪の中出発した第1便

新・みんなのバス出発!

4月1日（火）の朝7時
原橋にほど近いバス停から真
新しいワゴン車が出発進行の
合図と共に走りだしました。
原から浅間温泉、大村、横
田、惣社などの本郷地区を経
て松本市街地に向かう「浅間・
大村線みんなのバス」です。
4月の雪となつた当日でした。



絢爛・勇壮な大村のお舟（写真上）
立川和四郎の手によると伝わる彫刻
（写真下）

政2年（1855年）に購入したものが大村のお舟です。製作は神社仏閣の彫刻で名を馳せた高島（諏訪）の立川和四郎であつたとされて、います。平成17年（2010年）に、歴史的価値のあるお舟を後

世に継承するため、基本的な原形を留めるかたちで修復を行いました。彫刻部分に関する限りは殆どが当時のまま残されており、今にも動き出しそうな生き物や纖細な植物など、200年程前に製作されたものとは思えない、見る者を魅了する美しさです。

残念ながら当館報が発行される頃には今年のお披露目は終わっていますが、毎年5月3日の例大祭にお舟曳きを行います。ご興味のある方がいらっしゃいましたら、ぜひ例大祭に足をお運びください。

フリーコラム 古今東西

浅間さんぽ

浅間の湯は、日本書紀にヒ
ると天武天皇の時代に「白糸
の湯」「東間の湯」と呼ばれて
います。江戸時代には松本城
主の御殿湯として使われてお
り、明治末期から昭和初期に
は正岡子規、伊藤左千夫、与
謝野晶子ら数々の文人に愛さ
れました。名湯の地として
浅間温泉には1300年続く
「湯の癒し」があります。

さて、そんな浅間温泉には
温泉だけでなく様々な史跡が
あります。江戸時代には松本城
主の御殿湯として使われてお
り、明治末期から昭和初期に
は正岡子規、伊藤左千夫、与
謝野晶子ら数々の文人に愛さ
れました。名湯の地として
浅間温泉には1300年続く
「湯の癒し」があります。

神宮寺、不動の滝等々……。何ヶ所もある史跡を巡りながら、日帰り温泉で一汗流して、半世紀続く飲食店でお腹を満たし、癒しのカフェでユルリと過ごす1日はいかがでしょうか?

フリーコラム
古今東西

です。以来、高齢化の進む社会情勢の中でマイカーに替わる手段として活躍しています。

これまでの運行は、タクシー会社に委託していましたが、昨今の燃料価格高騰などにより費用負担が増加。新たな運行方法を模索する中でこの4

月より、「交通空白地有償運送事業」を活用することとなりました。地域の協議会が事業運営の他、バスの運転手も住民が担う形での再出発です。こうした形態での運行は、県内でも初めてということです。



観光案内所も兼ねる浅間温泉観光協会（写真右）では、観光協会発行のものを始め様々な観光パンフレットが揃う（写真左）